

医師・看護師・介護職員の大幅増員を 日本医労連増員闘争ニュース

第 88 号

2010年5月13日

日本医労連増員闘争本部

TEL:03-3875-5871

FAX:03-3875-6270

長野県看護集会180名でアピール

5月8日、長野県医労連は看護集会を開催しました。

午前、「看護職員の労働実態調査」やILO看護職員条約学習を行い、午後に職場報告。

その後、デモと長野駅前で宣伝行動、拒否する人なし！みんないい人～！！お店からも出てきて署名してくれました。652筆集まりました。



5月9日・埼玉72名



「看護職員の労働実態調査」報告等を受け、浦和駅前で行った宣伝行動。反応が良く、715筆！午後は佐々木司氏の講演で元気になりました！



5月8日からの看護週間に合わせて、ナースウエーブ行動が展開されています。順次、紹介致します。

5月12日北海道医労連記者会見

13日には「STV どさんこワイド」で放映予定です。
担当記者「医師問題も大きいですが、看護師不足問題ももっとクローズアップしなければいけない。今度は夜勤の実態なども放映してみたい」



「いきいきフェア」に市民1000人！

北海道医労連は、5月12日の看護の日、記者会見と共に「いきいきフェア」を札幌駅西コンコースで行いました。

今年で20回目になるフェアには1000人を超える市民が来場。「もっとこういう場が増えて欲しい」「看護師さんが大変そう。増やしてほしい」等の声が寄せられました。署名も250筆集まり、参加した看護師からも「多くの人に看護師不足の状況を聞いてもらえて、いいイベントだった」と喜びの声が上がっています。

記者会見の記事や宣伝行動の様子をお寄せ下さい。